
S-Bahn-Betrieb bis Marienheide 
 
Bürgermeister Meisenberg berichtet von der ersten Vorstellung des Zwischenberichtes 
zur Machbarkeitsstudie der Oberbergischen Bahn, welcher beim Bündnis Oberbergische 
Bahn am 25.11.2019 erfolgt worden sei. Er zitiert aus der Pressemitteilung des 
Nahverkehr Rheinlandes (diese liegt der Niederschrift bei). Die Planung wird viele Jahre 
in Anspruch nehmen und ist mit erheblichen Ausbaukosten in Höhe von 330 Mio. € 
verbunden. Das Ziel der Inbetriebnahme sei das Jahr 2030 +, so dass dieses Thema 
auch die beiden kommenden Räte von Marienheide beschäftigen wird. 
 
Kreuzung Gimborn, Leppestraße (Gimborner Dreieck) 
 
RM Jaeger weist auf die Gefährdung des von rechts kommenden Abbiegeverkehrs am 
Gimborner Dreieck hin und bittet um Prüfung, ob dort ein zusätzliches Vorfahrtsschild 
aufgestellt werden kann. 
 
Straßenlampenbetrieb Landwehrstraße 
 
RM Türkmen erkundigt sich, warum es derzeit Netzprobleme beim 
Straßenlampenbetrieb in der Landwehrstraße gibt. Verwaltungsseitig wird erläutert, dass 
hierzu bereits ein Hinweis im Rundblick erschienen sei. Die AggerEnergie sei derzeit bei 
der technisch komplizierten Fehlersuche, um die Ursache für die Störungen zu 
lokalisieren. 
 
Straßenlampen/Weihnachtsbeleuchtung 
 
RM Korthaus bittet beim Austausch der Straßenlampen darauf zu achten, dass die 
neuen Lampen mit einem entsprechenden Netzstecker für die Weihnachtsbeleuchtung 
versehen werden. 
 
 
 
 


